

El Gobierno Nacional junto al municipio de Diamante y la Universidad Autónoma de Entre Ríos firmaron un acuerdo mutuo que consolida una alianza para el desarrollo acuícola federal

Se busca fortalecer el vínculo entre el Estado, la academia y el sector productivo para promover el desarrollo de la acuicultura.



La Subsecretaría de Recursos Acuáticos y Pesca de la Secretaría de Agricultura, Ganadería y Pesca del Ministerio de Economía de la Nación junto al Municipio de Diamante, Entre Ríos, y la Universidad Autónoma de la provincia firmaron un Convenio Marco de colaboración mutua en el Centro de Acuicultura Diamante (Ce.A.Di.), para fortalecer el desarrollo acuícola en la región.

En este sentido, el acuerdo, que tiene como epicentro el Centro de Acuicultura Diamante (Ce.A.Di.), busca promover acciones conjuntas de formación, investigación y transferencia tecnológica, consolidando el vínculo entre el ámbito científico académico y el productivo.

Participaron del acto los miembros de la Comisión Administradora del Ce.A.Di., autoridades de la UADER, de la Facultad de Ciencia y Tecnología y de la Secretaría de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Provincia de Entre Ríos, así como autoridades nacionales, municipales, docentes y estudiantes de la Tecnicatura en Acuicultura.

El municipio de Diamante, donde se encuentra emplazado el Ce.A.Di., posee

características productivas y demográficas que ofrecen condiciones óptimas para el desarrollo de la actividad acuícola. En este marco, el Centro fue creado en 2019, mediante un acuerdo entre la Subsecretaría de Pesca y Acuicultura de la Nación y el Municipio de Diamante, con el objetivo de fomentar la inversión productiva, impulsar el desarrollo tecnológico, formar recursos humanos especializados y fortalecer la vinculación con el sector académico y productivo.

El Centro de Acuicultura Diamante está administrado por una Comisión integrada por la Nación y el Municipio, con la facultad de suscribir convenios y ejecutar acciones orientadas al crecimiento sostenible de la acuicultura como actividad productiva. En este sentido, se destaca el apoyo y compromiso del gobierno municipal, que contribuye con la asistencia material necesaria para garantizar las óptimas condiciones operativas del centro. Por su parte, la UADER imparte la Tecnicatura en Acuicultura a través de su Facultad de Ciencia y Tecnología, consolidando su compromiso con la formación profesional en el sector.

La firma de este Convenio Marco reviste especial relevancia para la región, ya que posibilita la realización conjunta de proyectos de capacitación, investigación y extensión, orientados a la formación integral de futuros técnicos y al impulso del cultivo y aprovechamiento de organismos acuáticos.